
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº                   /2021

Ementa: Requer informações sobre obra na Av. Marechal Castelo Branco.

Considerando que já ocorreram diversas intervenções em trecho da Av Marechal
Castelo Branco em obra de galeria envolvendo a Sabesp e a prefeitura.

Considerando que já houve acidentes registrados no local devido ao problema
recorrente.

Considerando que até o presente momento da redação desse requerimento está
ocorrendo intervenção no local, é que

Excelentíssima Senhora Presidente da Câmara Municipal

O Vereador  que a  este  subscreve,  em conformidade com o texto regimental
desta Casa, requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado à Prefeita Municipal, Pétala Gonçalves
Lacerda, solicitando-lhe que informe a este vereador:

1) Por que o problema de galeria é recorrente no local?

2) De quem é a responsabilidade, Sabesp ou Prefeitura?

3) O que está sendo feito para que seja sanado em definitivo o problema?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 14 de dezembro de 2021.

VITOR TADEU CAMILO DE CARVALHO (DR. VITOR TADEU)
Vereador – PTB
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